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TORNEO FEMENINO,
EN GRANADA

El  próximo mes de- noviembre se celebrará una nuevo edición del torneo
Femenino  Internacional de España. Aunque no se sabe con exactitud cuáles
van  a  ser los equipos que participen  en el  mismo, si se conoce ya  la sede
donde  se  disputará.  Este año,  el  Internacional  femenino  se celebrará  en
Granada...  aunque  no está oficialmente  conf3rmado

Por  otra  parte, circula también el rumor de que el Torneo Internacional
Masculino-podría  celebrarse en Barcelona. Pero hay también  dos ciudades
que-aspiran  a organizar el acontecimiento. Así pues, aunque Barcelona es la  -

-que-  tiene  más números, también  Huelva y  León tienen  posibilidades.

HOMENAJE  A  DE  LA FUENTE

El  Comité  Provincial de Arbitros de la  Federación de Barcólona de
Balonmano  organiza paré el próximo día  de octubre, a las 22 horas, en el
restaurante  «El Noy d’Arizala», un merecido homenaje a don Eusebio de la
Fuente  Bombín, que el pesado día 30 dejunio  dijo  adiós de forma definitiva
al  arbitraje. Después de 22 años en activo, desarrollando una gran labor, De
la  Fuente tiene  más que justificado este homenaje. Todas aquellas personas
interesadas  en  asistir  pueden  llamar  -a  los  números  302-56-74  o
318-94-29,o  bien ponerse en contactoconlaFederación-de  Barcelonade
este  deporte.

E.  ALONSO,  LICENCIADO  ENE:F.
El-seleccionador  nacional de balonmano, Emilio Alonso, ha sido uno de

los  primeros veinte licenciados de España en Educación Física. Hasta ahora,
todas  aquellas personas que habían cursado los estudios del INEF no tenían
el  carácter de licenciados. Ahora si, a-la carrera se le ha querido dar carácter
universitario  y  de  ahí que  los actuales  profesores  hayan debido preparar
tesis  de investigación, etcétera, para asumir su nueva función.  Felicidades,
Emilio.

«BALONMANO,  EJERCCOS-  PAÁA
LAS  FASES DE JUEGO»

Este  es  el nombre  de un libro  aparecido  hace ya  algún tiempo  en el
-   rñercado español. El autor del mismo  es-el reconocido estudioso-del balon

mano,  el rumano Paul Cercel, un hOmbre que se distingue por sus publica
ciones de divulgación del  deporte balonmanista. La tradución al español ha
sido  realizada por el seleccionador nacional, Emilio Alonso, con gran acier
to.  El libro es un anáñsis de las bases del juego del balonmano y de las for
mar  de trabato y procesos metodológicos  a seguir en la evolución del juga
dor.  Se comentan también  los errores más corrientes, etcétera. En definiti
va,  pues, es un libro de gran interés no sólo para los aficionados, sino sobre
todo,  para los  entrenadores y  monitores.

ANTOMO  ALCAINE  SE  RETRA

Remos  comentado ya el homenaje que se le rendirá a De la Fuente por
su  abandono del  arbitraje. Siguiendo  con las despedidas, hemos de dejar
constancia  de !a de Otro hombre importante  dentro  del arbitraje  balonma
nistC.  Nos estamos refiriendo a  don Antonio  Alcaine de Mendoza, que se  -

retira  después de treinta  años de servicios ininterrumpidos  al balonmano,
como  árbitro  en activo.  La Federación Provincial, por  obra del  presidente
Joaquín  Borrás y los directivos  Antonio  Lázaro, Bruna y Herrera, le hicieron
entrega  de una ensaladera de plata y de una placa conmemorativa. Antonio
Alcaine,  no obstante,  seguirá vinculadO al balonmano,  como secretario del
Comité  de Arbitros  de  la Provincial  de  Barcelona.  -

EL  GEÍEG -  BARCELONA,  ENTV  CATALANA-

En  la tercera jornada de la Liga de Djvisión de Honor  se producirá un
acontecimiento  singular e importante.  El encuentro que dispútarán el próxi
mo  día 10 de octubre,  en el Pabellón San Narcís de Girona, el GEiEG y el F.
C.  Barcelona, será retransmitido  en directo por TVE,-en su segundo progra
ma,  dentro  de los espacios catalanes-y, portanto,  en catalán. Esta será  a -

primera  ocasión en la historia  en que un encuentro de balonmano sea tele
visado  en catalán. Un  hito  importante  que  coincidirá,  pues, con el primer
choque  catalán de  a temporada... a pesar de que el -vaticinio sea clarísimo.

Balonmano e

Insistenterumor

¡VUELVE BARCENAS A LA
COMISION TECN!CAI

No es la primera vez qe  el tema
surge  en la prensa. Pero ciertamen
te  hemos tenido de fuentes creíbles la
confirmación  dei  rumor  de  que
Domingo  Bárcenas- vuelve  a  la
Comisión  Técnica de la Federación
Española  de  Balonmano. En  reali
dad,  Bárcenas estaba ya vinculado
a  esa comisión, puesto qie  ocupa
ba  el cargo de secretario... Ud car
go  burocrático que le  mantenía en
contacto  con  este departamento.

Ahora  parece que su figura vuel
vo  a  surgir  con fuerzay  que  ocu
pará  el  cargo de  director  técnico,
un  puesto creado hace tiempo para
su  persona,  del  que  fue  reducido
por  imperativos  del  actual  presi
dente  de  la  Federación  Roberto
Tendero.  Los rumores nos apuntan
también  que  Bárcenas  realizará
funciones  de coordinación entre los
distintos  elementos de la Comisión

Técnica  y que no podrá inmiscuirse
en  el  apartado asótecciones».

Claro  que  tódó-  eso  son  sóló
rumores  que  hay  que  confirmar.
Pero  pensamos  que  no  pasarán
muchos  días  sin  que  volvamos  á
tocar  el  terna.  Un tema  complejo
puesto  que  está en juego  la diréc-
ción  del departamento más impor
tante  de  la  Federación.

Por  cierto,  que  además de  un
director  técnico,  debe  también
nómbrarse  un  presidente  de  la
Comisión  Técnica. Sabemos que el
cargo  no ocupará  la misma perso
na.  Y  pensarnos que en la elección
de  presidente puede súrgir también
alguna  sorpresa.  Sea  quien  sea,
debe  residir en  Madrid... y  natural
mente,  debe  formar  parte  de  la
actual  junta  directiva.  No  queda
mucho ‘donde elegir, no  les parece?
—  Manel  SERRAS.

CHAVÁRRIA FICHO  -  -

-POR EL GEIEG .  -  -  -  -  -

-   El jugador de balonmano. José María Sans Chavarría, conocido
deportivamente  por su segundo apellido, ha firmado contrato con el
equipo  de  G.E.iE.G., de la  División de  Honor.

Chavarría militó  latemporada  anterior  en el Sant  Fost, también.
en  la División de Honor, y llegó a un tota  acuerdo con el presidente
del  club gerundense, Joaquín Vila,  para firmar  por una temporada.

El  jugador  cubre  la  baja  de  Jesús  Rodríguez.  quien  por  asuntos
laborales  ha  tenido  que  cesar  en este  equipo  gerundense  de  balon
mano.  —  -


